Síntesis Informativa

Martes 2 de febrero de 2016

podemos hacer por otro no es sólo mccompartir con él CPnuestras riquezas, sino mostrarle las suyas."

TIPO DE CAMBIO

CONTROL SPINICE PUBLICATION

INTERNATION SPINICE

TIPO DE CAMBIO

INTERNATION SPINICE

TIPO DE CAMBIO

INTERNATION SPINICE

INTERNATION SPIN

Dólar

18.19

Euro

19.85





EL ECONOMISTA

En el 2015 el SAT gastó menos en recaudación, pero ingresó más

Durante el ejercicio fiscal del 2015, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) destinó menos recursos de su presupuesto en acciones de recaudación. Gastó 65 centavos por cada 100 pesos recaudados, el costo más bajo en 13 años. De acuerdo con el "Informe Tributario y de Gestión" al cuarto trimestre del 2015 que difunde el órgano fiscalizador del país, en el periodo de evaluación el gasto del SAT en acciones de recaudación fue 16 centavos más bajo que lo destinado en el 2014 (81 centavos por cada 100 pesos recaudados). En tanto, los ingresos tributarios crecieron 27.1% en términos reales respecto al 2014, para ubicarse en 2 billones 361,193 millones de pesos, 393,212.9 millones más a lo programado.

■ ElFinanciero

Bancos en México ganaron 6.5% más durante 2015

La banca en México registró utilidades por 98 mil 753 millones de pesos en 2015, cifra superior en 6.5 por ciento a la reportada el año previo. El resultado positivo en las ganancias fue impulsado principalmente por el avance en los ingresos y comisiones, que crecieron por arriba de los gastos por intereses y gastos de administración y promoción. Los datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) muestran que los ingresos por intereses de las instituciones bancarias se elevaron 3.3 por ciento en 2015 a 477 mil millones de pesos. Por su parte, los gastos por intereses disminuyeron 0.4 por ciento, a 148 mil millones.



Incentivan precios uso de gas natural

Los bajos precios del gas natural impulsaron a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) a utilizar este energético para generación en 2015. El año pasado, la elaboración total de electricidad en México fue de 225 mil 725 gigawatts, de los cuales 50 por ciento lo aportaron centrales de ciclo combinado a gas natural, según las cifras del Sistema de Información de Energía (SIE) de la Secretaría federal del ramo (Sener). En el desglose de generación por tecnología, el ciclo combinado aportó 111 mil 942 gigawatts.

Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Martes 2 de febrero de 2016

MIMCP PR SKIMCP **ULTIMOS FOLIOS:**

Atención a Colegios Federados.



Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016

AILENIO

Banxico estima inflación cercana a 3% al cierre de 2016

El Banco de México (Banxico) estima que para 2016 la inflación general registre incrementos, ubicándose en niveles cercanos a 3.0 por ciento al cierre del año, tras el nivel mínimo histórico de 2.13 por ciento registrado a finales de 2015. En su "Programa Monetario 2016", enviado al Ejecutivo Federal y al Congreso de la Unión, el banco central expone que dicha trayectoria reflejaría el desvanecimiento del efecto aritmético de los choques de oferta favorables que tuvieron lugar en 2015. El Banxico anticipa que, para 2017, la inflación se estabilice alrededor del 3 por ciento, en congruencia con la meta permanente establecida para dicha variable, aunque aclara que esta previsión para la inflación enfrenta diversos riesgos.

NOTAS FISCALES: cano de La IMCI

IMC SAT / Informe Tributario y de Gestión 2015. Cuarto trimestre de 2015



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 29 de enero de 2016



SHCP / Acuerdo por el que se dan a conocer los estímulos fiscales a la gasolina y el diésel en los sectores pesquero y agropecuario para el mes de febrero de 2016

M



¿De dónde sacó el gobierno dinero Presupuesto 2015?

Los ingresos extraordinarios que obtuvo el sector público federal el año pasado aportaron seis de cada diez pesos de la recaudación adicional registrada en dicho año. Cifras de Hacienda muestran que los ingresos totales del sector público en 2015 fueron de cuatro billones 265 mil millones de pesos, es decir 242 mil 468 millones de pesos más de lo que se proyectó desde el inicio de año.

La Razén

México sigue a la Fed y no a Brasil, Chile... en alza de intereses

El Banco de México no aumentará la tasa en su anuncio de decisión de política monetaria el próximo jueves, en sintonía con la medida de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), de mantener sin cambios la tasa de fondeo, a pesar de que naciones como Brasil, Chile, Perú y Colombia ya han incrementado su tasa, estimaron analistas financieros. Especialistas económicos de Banamex, consideran que "la siguiente alza en la tasa de fondeo se llevará a cabo en marzo (tras la reunión de Banxico calendarizada para el 18 de éste), un par de sesiones después de una acción similar esperada para la Fed.



IMCP 2018

Martes 2 de febrero de 2016



TIIE 28 3.5570 (29/01/16) TII5 91

3.5904 (29/01/16) 3.7083 CETES 28 3.14

> Reservas internacionales (mdd)

(26/01/16)

174,702.0

Inflación anual	
(Dic. 2014-Dic. 2015, %)	
Objetivo	888
de	3.00
inflación	İI
Intervalo (de	ZP
variabilidad	±1 punto
porcentual	Р «
Inflación *	2.13

M

1CP

subyacente *	2.4	
Inflación mensual		
(Dic. 2015, %)		
Inflación *	0.44	

0.31

MCI* WWW.BANXICO.ORG.MX

sicano de FIMCP

You

CMEXPANSION

México: endeudamiento, mayor pero con poco crecimiento

Los niveles de endeudamiento del país continuaron al alza durante 2015, luego de años de políticas monetarias expansivas y de bajas tasas de interés que facilitaron el acceso al crédito tanto a personas como a gobiernos, sin embargo, esto no ha derivado en un mayor crecimiento económico en México. Al cierre de 2015, la deuda neta del Gobierno federal representó 33% del Producto Interno Bruto (PIB) frente al cierre 26.9% de 2012, esto es, un aumento de 6 puntos porcentuales en cuatro años, según cifras de la Secretaría de Hacienda. En tanto, la economía nacional ha crecido en promedio 2% en el mismo periodo.

Grupo Fórmula

Llaman pequeños comercios a mantener estabilidad de precios

La Cámara de Comercio Servicios y Turismo en Pequeño de la Ciudad de México (Canacope Servytur) hizo un llamado a todos los sectores de la capital del país a mantener la estabilidad de precios y no generar especulación que deteriore la confianza en el mercado. Consideró que en este momento la prioridad debe ser el mantener la actividad económica e impulsarla con políticas públicas y programas intensivos de inversión para las micro, pequeñas y medianas empresas, así como vigilar con mayor vitalidad las cadenas productivas para evitar que la especulación vulnere la capacidad de compra y la confianza del consumidor.



Pensiones del ISSSTE aumentarán 2.13 %

Los pensionados del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) que se encuentran bajo el régimen del Artículo 10 Transitorio recibirán en febrero una incremento de 2.13 por ciento retroactivo a enero. El director general del organismo, José Reyes Baeza, detalló que con el aumento que beneficiará a 984 mil 727 pensionados, se cumple lo que estipula la Ley del ISSSTE y su reglamento. Dicho incremento a las pensiones se lleva a cabo de acuerdo con el Índice Nacional de Precios al Consumidor, con efecto a partir del 1 de enero de cada año, abundó en un comunicado.

Martes 2 de febrero de 2016



Peso mexicano pierde por nueva caída de precios petróleo

El peso mexicano se depreciaba el martes ante una nueva caída de los precios internacionales del petróleo hacia los 33 dólares por barril, mientras se disipaba la esperanza de un acuerdo sobre recortes de producción mundial. La moneda local cotizaba en 18.3895 por dólar, con una baja del 0.82 por ciento, ó 14.95 centavos, frente a los 18.24 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes.



El jitomate, producto de la canasta básica que más bajó de precio

En la última semana de enero, el jitomate fue el producto que más disminuyó su precio al pasar de 42 a 25 pesos por kilo en Tijuana, Baja California. La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) detalló que en centros de autoservicio de la Ciudad de México, la bolsa con dos kilos de azúcar se cotizó en 34.23 pesos, mientras que cada kilo de cebolla y aguacate se comercializó en 31.38 y 21.62 pesos, de manera respectiva y el de jitomate y el limón costaron 20.91 y 10.88 pesos por kilo. La bolsa con dos kilogramos de azúcar se ofreció en 26 pesos en la central de abastos de la capital mexicana, en tanto que cada kilo de jitomate y de aguacate se ofrecieron en 22 y 20 pesos respectivamente, la cebolla alcanzó un precio de 20 pesos y el limón llegó a 10.88 pesos por cada kilogramo.



Prevén nevadas en Sonora y Chihuahua

Continuará el potencial de nevadas en Chihuahua y Sonora debido a la novena tormenta invernal de la temporada, la cual se ubicará en el norte de Texas, Estados Unidos, y se espera que deje de afectar al país durante la tarde. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que el frente frío número 35 se extenderá desde el noroeste del Golfo de México cruzando el noreste del territorio nacional e internándose hasta Zacatecas. El sistema presentará un rápido recorrido hacia el sureste, provocando un fuerte descenso de temperatura y vientos fuertes superiores a 50 kilómetros por hora en la Península de Baja California, Sonora, Sinaloa, Nayarit, Durango, Chihuahua, Coahuila y Zacatecas.

